

経済学研究科 学生の皆様

令和3年度前期 経済学研究科の授業実施方針について

令和3年度前期における授業実施について、全学の方針が公表されました。「感染対策をより慎重に講じた上での対面型授業を実施するとともに、密が避けられない場合等において、遠隔授業や課題研究による授業を実施する」とされています。

つきましては、経済学研究科の授業実施方針について、下記のとおりといたします。履修登録や授業実施について必要な事項は、随時、学務情報システム（Live Campus）等でお知らせしますので、必ず確認するようにしてください。

授業が開始される4月13日まで、体調管理を十分に行い、感染予防を行いつつ有意義に過ごして頂きたいと思います。皆様と授業で再会できますことを楽しみにしています。

記

(1) 講義科目は、原則、Zoomを使用した「遠隔授業」を実施します。

ただし、15回の講義の一部については、「課題研究」を実施する可能性もあります。

詳細については、担当教員から連絡があります。

(2) 「演習」「特殊演習」「特別演習」は、受講生との相談の上、「対面型授業」あるいは「遠隔授業」

「課題研究」とします。詳細については、担当教員から連絡があります。

※ 学校等に対する休業要請がなされない場合でも、緊急事態宣言が発出された場合には感染状況を考慮し、授業実施方法を調整する場合があります。

令和3年3月31日

経済学研究科長 吉田和生